



Sheinbaum informa que el Presupuesto de Egresos para 2025 está casi listo

La Presidenta aclara que hay dinero para los nuevos programas sociales, educación, salud, y ahorros para orientar recursos a programas de trenes, carreteras y agua

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que prácticamente ya está listo el paquete presupuestal para el próximo año, ya que se ha venido traba-

jando en el mismo, desde antes que entrar al gobierno.

Refirió que el ex presidente López Obrador le dio la oportunidad de que pudiera trabajar el presupuesto que precisamente ejercerá en el primer año de su gobierno, con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, y ahora le hemos estado dando seguimiento.

En su habitual conferencia de prensa diaria, que ofrece desde Palacio Nacional, la mandataria señaló que debido a que el plazo para que dicho documento se envíe a más tardar a la Cámara de Diputados, a más tardar el próximo día 15 del mes en curso, la presidenta Sheinbaum consideró la posibilidad de que el encargado de la política económica del país acuda a la conferencia de prensa mañana para que acuda a explicar los

**“Vamos a presentar aquí
(la conferencia matutina)
las líneas generales del
presupuesto que se tiene que
enviar a más tardar el 15 de
noviembre”**

rubros más generales del Presupuesto de la Federación del 2025.

“Vamos a presentar aquí las líneas generales del presupuesto” que se tiene que enviar a más tardar el 15 de noviembre el paquete presupuestal obviamente se mantienen: los programas sociales, hay recurso para los nuevos programas, y educación, salud y hay ahorros en algunos temas importantes que permiten orientar hacia la inversión trenes, carreteras y agua”, dijo●